



塩中だより

第2号
令和5年4月14日(金)
四日市市立塩浜中学校
(文責) 学校長

新入生を代表して「林 陽莉(ひまり)さん」が誓いの言葉を堂々と述べてくれた入学式から一週間がたちました。新学期の生活はいいスタートがきれましたか？この一週間は始業式、入学式、対面式、発育測定、進路&修学旅行・自然教室説明会、授業参観と毎日のように特別な行事があり、なかなか落ち着かなかったかも知れませんが、焦らずゆったりとした気持ちで学校生活を送りましょう。

対面式・部活動紹介・地区別集会(4月7日)

6日の入学式に続き、7日は新入生と2・3年生との対面式・部活動紹介が行われました。

生徒会長「今村 祐太さん」の歓迎の言葉で始まり、新入生代表「大畑 小春(こはる)さん」が、あいさつの言葉を述べました。全校生徒の前で堂々と声が出せて素晴らしかったです。

その後、生徒会本部役員より「中学校生活や生徒会について」の説明がパワーポイントを使って行われ、「理想の塩中生」を全員(1年生には生徒会会員証を配付し)で読みあげました。

「理想の塩中生」

- ・ 思いやりを持って、違いを認め合える塩中生
- ・ 何事にもチャレンジ精神を持つ塩中生
- ・ けじめをつけて、ルールを守る塩中生

☆この3つの言葉は、塩中生徒会の伝統です。☆



続いて各部活動から活動内容についての紹介が行われました！

その後、全校生徒で地区別集会を行いました。地区別に各教室に分かれ、通学路の確認をし、同じ地区から通学する生徒を確認しました。

終了後、雨が降る中、地区担当の先生と一緒に通学路を確認しながら下校しました。交通安全に気を付けて登下校してください。



野球部

バレーボール部



卓球部

生活文化部



ついに中学校でも全員給食がスタートしました。(4月10日)

10日(月)には、四日市市立の全中学校で給食が始まりました。小学校で慣れているのか、給食当番の人たちも混乱することなく配膳できました。記念すべき初日のメニューは、メンチカツカレーとデザートには春らしくイチゴ味のクレープでした。みなさん、とてもおいしそうにいただいていたね。



1年生:自然教室説明会 2年生:授業参観 3年生:進路&修学旅行説明会

(4月12日)

12日(水)は、あいにくの雨天にもかかわらず、多くの保護者の皆様にご足を運んでいただきました。学年毎に内容は異なりましたが、お子さんの学校での元気な姿を見ていただけたのではないのでしょうか。各学年これから大きな行事を迎えますが、安全第一で取り組みたいと思います。保護者の皆様には、それらに向けた準備などご協力をお願いします。



3年生:説明会の様子



2年生:授業参観の様子

PTA 総会委任状ありがとうございました!

先日文書を配付させていただきましたが、一昨年度から PTA 総会を紙面決議としています。お忙しい中、委任状をご提出いただきありがとうございました。委任状の総数は、会員数の 2 / 3 を越えており、決議されましたことお知らせいたします。

12日(水) 参観・説明会後の各学年に分かれての保護者学級役員選出会もありがとうございました。各学年ともスムーズに選出していただきました。学級委員の皆様、よろしく申し上げます。

